



500 ans du Château de Chambord

Leurs Altesses Royales le Grand-Duc et la Grande-Duchesse ont assisté à la soirée de gala organisée à l'occasion du 500e anniversaire du Château de Chambord.

Pour le Couple grand-ducal, la soirée a débuté par un cocktail dans les jardins à la française, suivi d'une visite privée de l'exposition « Chambord 1519-2019 : l'utopie à l'oeuvre » en présence des commissaires de l'exposition MM. Dominique Perrault et Roland Schaer. Par ailleurs, Leurs Altesses Royales ont assisté à l'inauguration du décor de la cour itinérante de François 1er .

Le Grand-Duc, président d'honneur du dîner d'anniversaire du Château de Chambord, le Grand-Duc a partagé dans son discours son attachement très fort qu'il éprouve pour ce monument exceptionnel. Il a évoqué des souvenirs familiaux de la dernière génération des Bourbon-Parme qui ont habité Chambord avant la guerre de 1914. (Robert 1er, duc de Parme et arrière-grand-père du Grand-Duc, fut le dernier propriétaire du château). Chambord étant un monument universel, le Grand-Duc a également mis en avant l'œuvre de génie qui fait la fierté de la France et de l'Italie: un monument qui a traversé les siècles et les régimes politiques et qui rassemble aujourd'hui tant d'Européens au-delà de leurs convictions et de leur parcours personnel.



© Cour grand-ducale / Samuel Kirszenbaum